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REQUERIMENTO Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, para que seja
enviado expediente Secretario Municipal de Industria e Comercio, Sr Pedro Paulo Marinho de Barros,
solicitando a criação de um banco de dados para facilitar o trabalho dos funcionários responsáveis pela
emissão de alvará, pois para que se obtenha esse documento são necessários vários outros documentos
tais como: vistoria do Corpo de Bombeiros, certificado de transito, alvará sanitário, licença ambiental,
entre outros. Para agilizar esta emissão estes documentos podem ser scanneados e arquivados em um
único local, que poderão ser acessados por qualquer órgão desta autarquia desde que devidamente
autorizados e com senha. JUSTIFICATIVA: NO TEOR DO REQUERIMENTO. SALA DAS SESSÕES,
09 de Junho de 2014.

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Junho de 2014

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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